



## Attersee Autofrei 2023-05-07 - wir waren natürlich wieder als echte Radsportler mit dabei!

Didi, Toni und Gerhard natürlich mit dabei in Form einer "entspannten Genuss-Relax-Radtour" zur Förderung der lokalen Gastronomie und Vereine (Feuerwehr, etc.)



Die 3 Freunde und echten "Muskelkraft-Radsportler!" (Natürlich ohne E-Bike) beim autofreien Tag am Attersee am 07.05.2023

Für den autofreien Tag am Attersee am 07.05.2023 war ideales Frühsommer-Wetter vorausgesagt. Ein Muss-Veranstaltungstermin für alle begeisterten Radfahrer ohne E-Bikes.

[Weiter zum Detailbericht >](#)

Wir starteten in Unterachmann entlang der Ager zum Start bei der Brücke in Seewalchen.



Gleich geht`s los - alles bereit!



Unsere 3 echten Radsportler (ohne E-Bike) mit echter, männlichen Muskelkraft beim Parkplatz Flussbad Agerinsel in Unterachmann

Dort entlang der Promenade gab`s die erste kurze Bergwertung. Dann ging`s gegen den Uhrzeigersinn über Litzlberg Richtung den Ort Attersee.

## Wunderbarer Ausblick in Attersee von der Kirche über den See



Wunderbarer Ausblick in Attersee von der Kirche über den See

Wunderbarer Ausblick in Attersee von der Kirche über den See

Im Ort Attersee gab es eine kleine Bergwertung zum Radeln rauf zur Kirche, von wo aus sich ein guter Rundumblick auf den Attersee ergab. Toni sollte auch die Gelegenheit haben, die Messe am Sonntag zu besuchen.

## Fotopause am Dampfersteg in Nussdorf



Fotopause am Dampfersteg in Nussdorf

Unsere Radtour war natürlich auch als „touristische Besichtigungsreise rund um den Attersee“ geplant. So gab`s eine kleine Pause bei öffentlichen Landesbad in Nussdorf, bei den Campingplätzen.

## Die Feuerwehren soll man natürlich nach besten Kräften unterstützen

Toni, auch bei der Feuerwehr in Bad Gastein, warb natürlich für eine kulinarische Pause zur finanziellen Unterstützung seine Kollegen.



Prost auf die Feuerwehren

So machten wir gerne Mittagspause bei Bratwürsteln vom Holzkohlengrill bei der freiwilligen Feuerwehr von Parschallen.

Toni stellte sich bei den Bratwürsteln an, Gerhard organisierte das kühle Bier und Didi besetzte ein freies Platzerl bei den Biertischen.

Die Frauen der Feuerwehrmänner hatten für das Fest viele guten Kuchen und Torten vorbereitet – natürlich unterstützten wir auch hier den Verein, indem wir uns noch Kaffee und Kuchen zum Nachtisch gönnten.

## Halbzeit in Unterach am Attersee



Vorbereitete Liegestühle für die lang erwarteten VIP`s



Relax in der Pole-Position, um die weiblichen Radlerinnen auch anzufeuern...die an den Liegestühlen vorbeikamen

Wir hatten natürlich gekühlte Getränke auch selbst mit im Gepäck.  
 Die Gemeinde Unterach erwartete ihre VIP`s schon mit 3 freien Liegestühlen zum Relaxen.  
 Ein Prost auf einen wunderschönen Tag am Attersee.

Nachdem wir uns endlich aus den sehr gemütlichen Liegestühlen erhoben hatten, besuchten wir noch kurz den Eissalon in Unterach und radelten dann gut erholt mit frischen Kräften weiter bis nach Weyregg.

# Kulinarische Pause in Weyregg im Gasthof "Sonne"

Als wir so gegen 16.30 h in Weyregg am Attersee einlangten, waren sie dort schon beim Abräumen der Biertische.

So legten wir noch eine kulinarische Pause im Gasthof "Sonne" ein.

<https://www.sonne-weyregg.at/>

Wie sich im Nachhinein rausstellte, waren meine Eltern, auch zuvor in diesem Wirtshaus gewesen.

Meine Eltern waren gemeinsam mit dem E-Bike in Regau gestartet.

In Attersee kürzte mein Vater die Tour dann altersbedingt etwas ab und fuhr mit dem Schiff von Attersee nach Weyregg, wo er dann auf meine Mutter wartete, die die ganze Tour mit dem E-Bike rund um den Attersee fuhr.

## Frisch gestärkt, nahmen wir dann die letzten 6 Kilometer von Weyregg zurück an den Start der Rundfahrt in Kammer-Schörfling in Angriff

Gegen 18 h trafen wir wieder in Kammer-Schörfling ein, wo Toni uns noch auf einen Abschluss-Drink ins Kaffee Klimt am Hafen einlud.

Das war wirklich ein gelungener Tag am Attersee mit Freunden.

Wir prosteten drauf an, dass wir auch im Jahr 2024 wieder beim „Autofreien Tag“ am Attersee dabei sein werden.

---

### **Amicas Online Serviceportal "Husch"**

Visioniere Dein ideales Leben und dann REALISIERE DEINE IDEALE LEBENSVISION Schritt für Schritt mit System durch einen persönlichen LEBENSPLAN

husch - [www.husch.at](http://www.husch.at) - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, [office@amicas.at](mailto:office@amicas.at) - [www.amicas.at](http://www.amicas.at) - [www.vorsorgeplan.at](http://www.vorsorgeplan.at) - [www.wirtschaftsbilanz.at](http://www.wirtschaftsbilanz.at)